



Pièces 6 Pièces

Superficie 247 m²

Référence 0\$9153V2

Prix 2 990 000 €

Cannes Maison à vendre (06400)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Belle maison au calme de 247 m2 composé de 6 pièces avec un étage, possédant un terrain arboré sans vis-à-vis de 1 200 m2 avec vue mer dégagée de la terrasse et de l'étage. La villa est composée d'une belle pièce de vie lumineuse de 70m2, de 4 chambres et de 4 salles de bains. Une grande terrasse offre une jolie vue sur la piscine et le jardin arboré, un toit terrasse offre également une belle vue mer, villa entièrement rénovée avec prestations et matériaux de très haute qualité. Cette villa est idéalement située dans le quartier prisé des hauteurs de Cannes. Le bien est vendu avec 1 garage ...

Beautiful, quiet house of 247 m2 with 6 rooms and a first floor, set in wooded grounds of1,200 m2 with uninterrupted sea views from the terrace and first floor. The villa comprises a lovely, light-filled 70 m2 living room, 4 bedrooms and 4 bathrooms. A large terrace overlooks the swimming pool and wooded garden, and a roof terrace also offers a lovely sea view. The villa has been fully renovated to a very high standard, using top-quality materials and fittings. This villa is ideally located in the sought-after heights of Cannes. The property is sold with 1 closed garage of 26m2 and a courtyard ...

## **AMANDA PROPERTIES**

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





